# GRÜN ÖL

coadyuvante

concentrado emulsionable

# Ester metílico de ácidos grasos vegetales 85 % p/p 740 g/L

Precauciones y advertencias:

Clasificación toxicológica: POCO PELIGROSO EN USO NORMAL, IPCS/OMS 2009.

Antídotos: No tiene antídoto. Grupo químico: aceite vegetal.

Primeros auxilios:

llamar al CIAT tel 1722.

INGESTIÓN: NO Provocar el vómito. CONTACTO CON LA PIEL: Lavado de las partes afectadas con abundante agua o agua y jabón. Quitar las ropas contaminadas y lavarlas antes de volverlas a usar. CONTACTO CON LOS DIOS: lavado con abundante agua limpia durante 15 minutos manteniendo los afrapados sedados. INHALACIÓN: retirar a la persona del ambiente contaminado y llevarlo a un lugar bien ventilado. Concurrir al médico llevando etiqueta y/o envase. En caso de intoxicación

Precauciones para evitar daños a personas que aplican, manipulan y a terceros:

Evitar ingerir o inhalar el producto o la salpicadura en ojos. No comer, beber o fumar durante la manipulación o aplicación el producto. Luego de la misma, quitarse la ropa de trabajo y lavarse prolijamente todas las partes del cuerpo expuestas. Lavar el equipo de aplicación y todos los elementos que havan tomado contacto con el producto.

Équipos de protección personal a utilizar durante la preparación y aplicación: Usar guantes, botas, careta, antiparras y ropa adecuada durante la manipulación, preparación y aplicación del producto.-Lavar cuidadosamente los elementos empleados con el producto. Lavar el equipo protector luego de cada aplicación. No destapar los picos de la pulverizadora con la boca. Advertencias sobre protección del medio ambiente y peligrosidad a organismos acuáticos y peces, aves y abejas:

Evite contaminar aguas de ríos, arroyos o lagunas con el agua del lavado. "No lavar los equipos de aplicación en lagos, ríos y otras fuentes agua."

Ecotoxicología

Toxicidad para aves: PRÁCTICAMENTE NO TOXICO
Toxicidad para peces: LIGERAMENTE TOXICO
TOXICIDAD PARA ABEJAS: VIRTUAI MENTE NO TOXICO

Disposición final de envases:

Guarde el sobrante de producto en su envase original, cerrado, debidamente etiquetado, en lugar seguro y fresca. Una vez vaciádos los envases, realice triple lavado de los mismos, volcando el agua en el tanque de la pulverizadora, desagote el agua del lavado del equipo en un área lejos de fuentes de agua. Evite la reutilización del envase. Perfore y destruya los mismos y almacénelos en un contenedor apropiado para su envió al Centro de Acopio mas cercano.

"Mantener fuera del alcance de los niños y de personas inexpertas".

"NO TRANSPORTAR NI ALMACENAR CON ALIMENTOS".

Instrucciones de almacenamiento:

Mantener en su envase original, cerrado, debidamente etiquetado, en lugar fresco, seco alejado del sol y la luz. Revisar el vencimiento del producto. Aislar e identificar el depósito. No almacenar otros productos que no sean fitosanitarios. Mantener cerrado con llave.

# USO AGRICOLA - LEA ATENTAMENTE LA ETIQUETA ANTES DE USAR EL PRODUCTO



Registrante: Cia. Cibeles S.A. 12 de Diciembre 767 • Tel.: 2209 1001 E-mail: cibeles@cibeles.com.uy Montevideo • Uruquay PROHIBIDO SU USO PARA FINES DISTINTOS A LOS ESPECIFICADOS EN LA ETIQUETA

Producto autorizado por el M.G.A.P. Registro Nº 3747

Formulado en Uruguay por: Cia. Cibeles S.A.

Planta Industrial: Ruta 74, km 26 Joaquín Suárez / Canelones

<sup>®</sup> Marca registrada de Cibeles















### Instrucciones de uso-

GRÜN ÖL es un coadyuvante formulado a base de ésteres de aceites vegetales y otros componentes que actúan mejorando la dispersión, adherencia y humectación de los tratamientos fitosanitarios. El agregado de **GRÜN ÖL** al caldo de pulverización permite una meior acción del fitosanitació posibilitando un meior control de la plaga.

Cultivo o sitio de aplicación	Plaga Nombre común Nombre científico	Dosis	Observaciones
En mezcla de tanque con insecticidas, fungicidas, herbicidas	VARIAS	0,5 a 1,0 L/ha	Momento(s) de aplicación: Tener en cuenta los del fitosanitario que acompañan.

**Número, frecuencia, ó espaciamiento de aplicaciones:** Tener en cuenta los del fitosanitario que acompañan.

Compatibilidad y fitotoxicidad: GRÜN ÖL es compatible con casi todos los plaquicidas de uso corriente. No puede ser mezclado con Azufre, pues la mezcla causa quemaduras graves y consecuentemente caída de hoias, flores y frutos. La mezcla de Azufre con Aceites Vegetales sólo puede ocurrir en el período de dormancia de las plantas. En caso de mezclar con otros productos y desconocer o tener dudas sobre el comportamiento físico, o sobre la efectividad agronómica o sobre la fitotoxicidad de la mezda, realizar una prueba a pequeña escala antes de su aplicación en todo el cultivo.

Tiempo de espera: No posee, Deberá observarse el plazo del fitosanitario con el que se aplica.

Tiempo de reingreso al cultivo: No ingresar al área tratada hasta que la aplicación haya secado completamente. Respetar el tiempo de reingreso al cultivo del fitosanitario aplicado junto con GRÜN ÖL.

## Modo de preparación y técnica de aplicación:

Preparación del caldo: Llenar el tanque de la pulverizadora hasta la mitad con aqua limpia y colocar la dosis del fitosanitario a aplicar, siempre con el agitador en marcha y luego GRÜN ÖL y completar el tanque con el agua calculada en la calibración de la maguina, mantener el agitador conectado durante la pulverización.

"Prohibido el llenado con agua de las maguinas de aplicación directamente desde corrientes naturales de agua o fuentes superficiales, el cual deberá realizarse siempre mediante el uso de recipientes intermediarios"

"No realizar aplicaciones aéreas a una distancia inferior a 500 metros de cualquier zona urbana o suburbana y centro poblado."

"No realizar aplicaciones terrestres mecanizadas en cultivos extensivos (cereales, oleaginosas y forrajeras a una distancia inferior a 300 metros de cualquier zona urbana o suburbana y centro poblado."

"No realizar aplicaciones aéreas en todo tipo de cultivo, a una distancia inferior a 30 metros de corrientes naturales de aqua (ríos, arroyos y cañadas) o fuentes superficiales (lagos, laqunas, represas y tajamares)."

"No realizar aplicaciones terrestres con máquinas autopropulsadas o de arrastre en todo tipo de cultivos a una distancia inferior a 10 metros de cualquier corriente natural de aqua o fuentes superficiales."

"No realizar aplicaciones aéreas de productos fitosanitarios en todo tipo de cultivo a una distancia inferior a 50 metros del límite del predio de escuelas rurales."

"No realizar aplicaciones terrestres de productos fitosanitarios en todo tipo de cultivo a una distancia inferior a 30 metros del límite del predio de escuelas rurales."

Nota: Cia. Cibeles SA garantiza el contenido de activo y la calidad de este producto de acuerdo a lo que se establece en el registro dentro del periodo de validez del lote. Como el almacenamiento y uso están fuera de su control y se realizan en condiciones de medio variables, no se hace responsable por daños o perjuicios que puedan derivarse por cualquier causa.

















